



つづみがうらしょうがっこう
鼓ヶ浦小学校だより

つづみがうら

鼓ヶ浦キッズ

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標:「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」

がっこうたの
～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

れいわ ねん がつ にち すい
令和7(2025)年11月12日(水)No.18

スイートポテトを作りました

11月5日(水)3・4限目に1年生と6年生が一緒にスイートポテト作りをしました。

春に植えたサツマイモを一緒に収穫していました。しばらく寝かせて甘みが増したところで調理しました。あらかじめ蒸かしておいたサツマイモをつぶして、砂糖やバター、牛乳と混ぜて仕上げていきました。ラップで包んで形を整えてから、ホットプレートで焼いて出来上がりです。

みんなで育てたサツマイモをみんなで調理したスイートポテトなのでより甘く、おいしく感じたことでしょう。

5年生 食育がありました

11月5日(水)3限目に5年生の食育がありました。白子小学校栄養教諭の清水先生が授業をしました。今回は、「地域の食文化を知ろう」をめあてに三重県の地場産物や郷土料理について学びました。

郷土料理が、その地域の気候や歴史と関わりが深いことに気づいていました。

いつも食べている給食も、「みえ地物一番給食の日」が毎月あります。「地産地消」という言葉もあります。おいしく残さず食べましょう。



2年生 出前授業がありました

11月4日(火)1・2限目に2年生の出前授業がありました。

三重県地球温暖化防止活動推進センターから、落合さんと吉田さんを講師に招いてリサイクル工作をしました。

まずは、ゴミを燃やしたときでる煙や自動車の排気がスなどで二酸化炭素などのガスが増えてしまうと温暖化が進むこと、紙が木からできていることや木が二酸化炭素を吸ってくれていることなどを学びました。



しっかりとお話をきいたあと、牛乳パックを利用したリサイクル工作です。2種類の絵を描いて6面そろえるキューブパズルです。お気に入りの2種類の絵を描いてテープで貼りながら組み立てていきます。組み立て方も友だちどうして教え合いながら完成させてきました。

はじめは、6面そろえるのに悩みながら挑戦していましたが、教え合ったり、友だちの作品と交換したりでチャレンジするなど、楽しそうにしていました。

学校公開デーがありました

11月11日(火)は、学校公開デーでした。

4・5限目に保護者や地域の方々にこどもたちの様子をみていただきました。

音楽会に向けた合同での授業や人権学習、読書についての出前授業など、さまざまな授業を参観していただけたことと思います。

運動会以来のこどもたちの姿でしたが、どの学年も真剣に授業に取り組んでいました。今年度も半分が過ぎましたが、引き続き、こどもたちに寄り添って学習をすすめていきたいと考えています。今後も本校の教育活動にご理解とご協力を願いたします。

